



El Químico Farmacéutico Eugenio Palomo Erosa, es un yucateco con extensísima trayectoria en el ámbito social. Egresado del Alma Máter de Yucatán, el Químico Eugenio Palomo Erosa recibió en las aulas universitarias a la par con la especialidad seleccionada, el espíritu progresista, la formación intelectual en la que se forjó su carácter cooperador y abierto. A lo largo de su existencia, ha tenido oportunidad de probar profesionalmente su capacidad, avalada por largos años de investigación y docencia, durante la cual la transmitió ese espíritu solidario a numerosas generaciones de egresados universitarios, que han dado lustre a esa Casa de Altos Estudios. Funcionario público y servidor de la sociedad, ha mostrado en todo momento sensibilidad, responsabilidad y honradez en el desempeño de sus labores. Su nombre se menciona con respeto, un respeto ganado a pulso entre sus ciudadanos. Persona sencilla y afable, con un notable don de gentes, el señor Palomo Erosa ha mantenido inalterable su visión de una sociedad armónica, en la cual se mantengan los niveles de convivencia y se afirmen los lazos de confraternidad, de cooperación, de coordinación de esfuerzos en bien de los necesitados.

En el Químico Eugenio Palomo Erosa coinciden el afán de servicio, la búsqueda de una mejor comunicación entre los grupos sociales y la inquietud por resolver, con el apoyo de la ciencia, problemas que al desaparecer, posibilitan el desarrollo del Estado y refuerzan lo mismo la salud pública que la economía. Pero hay otro punto de coincidencia que debe remarcarse porque alude a la extracción y a la evolución personal de quien ha dado nombre a este premio y a quien en esta fecha lo recibe. Don Héctor Victoria Aguilar, de origen humilde, supo lo importante de construirse un destino actuando siempre con dignidad, de ahí que su nombre como precursor del derecho social se encuentre grabado en la historia. Don Eugenio Palomo Erosa, en su fructífera vida ciudadana, ha procurado y logrado mantener en alto su pensamiento unificador de conciencias, generador de simpatías, promotor de acercamiento continuo y permanente entre los yucatecos.

Distintos tiempos y circunstancias, pero similar a una causa: la del servicio irrestricto a nuestros conciudadanos. En Don Eugenio Palomo Erosa hallamos la

representatividad de miles de yucatecos que, como el, se dan tiempo y oportunidad para analizar asuntos de índole social, sembrar amistades, prodigar afectos, laborar desde organismos y los buenos sentimientos, sin omitir la filantropía y la asistencia social cuando es menester impulsarla. Estos miles de yucatecos, integrados en clubes de servicio, reciben eventualmente citas aisladas por sus acciones y tareas comunitarias, pero creemos que es ésta la primera ocasión en que un miembro relevante de estos movimientos recibe una medalla de tan elevada respetabilidad por el reflejo de tan importante tarea en la comunidad. Hombre de buenas costumbres. Padre de familia ejemplar. Profesional y académico de reconocida solvencia. Ser humano que reúne en su personalidad los altos valores del Yucatán de todos los tiempos.

Por todo lo anterior y por las cualidades que sobresalen en la vida y obra de éste distinguido Yucateco, se le otorgó la Presea "HECTOR VICTORIA AGUILAR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE YUCATÁN", al destacado Químico Farmacéutico Eugenio Palomo Erosa.